

鳥取北ロータリークラブ Rotary

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2024 ▶ 2025

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

◆ 会長……水野 治郎 ◆ 副会長……………田村 博信

◆ 幹事……田中 英剛 ◆ 会計……………松本 啓介

◆ SAA……森下 泰年 ◆ 広報・プログラム委員長…米田由起枝

■ 創立: 昭和36年2月23日

■ 事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp Tel.24-3536 Fax.29-6741



HP: <https://kitarc.jp/>

国際ロータリーの
テーマ

ロータリーの
マジック

本日の例会

2024年11月5日(火)

第3044回

- ◆ 君が代・奉仕の理想 ◆ 卓話
 ◆ 献立 洋食 鳥取西RC米山奨学生
 ◆ 委員会事項 李浚瑞(イジュンソ)さん
 誕生日御祝 ※例会前11:00~定例理事会
 「梨花の間」

次回の例会

2024年11月12日(火)

四つのテスト 第3045回

- ◆ ロータリーソング ◆ 卓話
 我等の生業 会員 三島靖之さん
 ◆ 献立 移動例会(とりぎん文化会館)
 洋食(エビフライ) 12:00~14:00
 ※11/16~11/17 高知北RC交流会

先週の例会

2024年10月29日(火)

会長挨拶

10月24日の「世界ポリオデー」に先立ち、去る20日の日曜日にバードハットに於いて、東部5クラブによるポリオ根絶に資する募金活動を行いました。当日は同会場で他のイベントもあり、又ねんりんピック開催期間中ということもあり、相乗効果による多くの来場者を期待したのですが、肌寒い天候の為か今一つの人出でした。加えて、当初から予想はされたことですが、ポリオそのものに対する社会的認知度が残念ながら低いために、お願いの呼び込みが難しいと言うことは否めなかったと思います。結果として満足のいく十分な成果を上げることは出来ませんでした。今回の反省を次に活かすことが、我々

ロータリアンの奉仕の理想へと繋がるのではないのでしょうか。

さて、注目の衆議院議員選挙が終わり、与党の過半数割れと言う石破政権には大変厳しい結果となりました。論戦が裏金問題に終始し、将来の展望が広がるような議論がなされなかったのが残念であり、情けなくも思いました。国民感情を必要以上に煽ることは大局を見失い、延いてはミスリードに繋がる恐れがあることを忘れてはなりません。今だからこそ「It's showtime!!」

会長挨拶の後、霜村哲男さんの10月末付での退会が報告されました。

幹事報告

1 到着文書

- 1) 榊原ガバナー事務所より
 - ・世界ポリオデーの取り組みについて報告のお願い
 - ・第46回バギオ訪問交流会の旅
- 2) 坂口ガバナーエレクト事務所より
 - ・次期クラブR財団セミナーのご案内12/21(土) 13:50~米子コンベンション
 - ・坂口元昭地区ガバナーエレクト国際会議出席壮行会のご案内12/21(土) 18:00~ ANAクラウンプラザホテル米子

2 例会変更・メイクアップ情報

米子中央RC
 11/28(木) 移動例会 12/12(木) クリスマス例会
 ビジター受付 定刻例会場

3 その他連絡事項

- 1) 回覧文章
 - ・コーディネーターニュース2024年11月

・令和6年ミラクル鳥取活動募集について

- 2) 高知北クラブ交流会参加費を11/5と11/12で集金します。
- 3) 10/20(日) ポリオ募金活動 4クラブで50,911円
- 4) 本日もポリオ寄付BOXをお願いします。

委員会事項

◎出席率報告

10月29日 会員46名中 出席34名 出席率 73.91%

◎森下SAAより

11/12(火) 移動例会(とりぎん文化会館)の案内

◎千金青少年奉仕委員長より

11/2(土) 砂丘除草活動(ローターアクト単独事業)の案内

◎ゴルフ同好会より

10/27(日) 東部5RC親睦ゴルフ大会(団体優勝:鳥取RC)

同日開催第3回水野会長杯 優勝 入江到さん

◎入会記念日御祝

前田清吉さん（13年） 山本清司さん（7年）

スマイル報告

（本日15,000円 累計294,650円 前回279,650円）

水野治郎さん 先日、ポリオの5クラブ合同街頭募金を実施しました。成果はともかくとして、ロータリーの対外広報には役立ったと思います。

霜村哲男さん 静養のため、誠に勝手ながら退会させていただきます。皆様との交流は、私の人生の宝物です。有難うございました。

田村博信さん 本日は6日に岡山で開催された地区大会の報告をします。よろしくお祈いします。

松本啓介さん 先週、土日に町内会長として城北地区の文化祭の手伝いをしてきました。モコモと一緒に参加し、多くの方から可愛い可愛いと言ってもらいました。

森下泰年さん 石破総理の苦渋の表情を見るのが辛い毎日ですが、選挙戦スタートの出陣式の時に商工会議所青年部の後輩にあたる某建設会社の会長が近くにいたので、こんな時にとは思いましたが、思い切ってロータリーに勧誘してみました。感触はまずまずです。入会してもらえるよう攻めていきたいと思ひます。

笹野眞紀さん 先日の移動夜間例会お疲れさまでした。乾杯の段取りが悪くご迷惑をおかけしました。二次会での御利用に感謝致します。

早退1名

※2大御祝（本日2,000円 累計52,000円 前回 50,000円）

山本清司さん 入会記念日

卓話

「IDMの報告」ー10月11日開催分

クラブ運営・親睦委員会 笹野委員長

参加者は田村副会長とメンバー7名の計8人です。年忘れ家族会、新年祝賀会、創立記念祝賀会についての打ち合わせをしました。

広報・プログラム委員会 米田委員長

会員増強委員会と合同で開催。委員4名と田中幹事参加。前半は会員増強について、後半は1月からの外部卓話について検討しました。

会員増強委員会 寺本委員長

広報委員会と合同開催。11月を強化月間とし、皆様に協力をお願いしたいと思います。本日、皆さんにお願いを配布しました。（9月実施のクラブフォーラムの報告もありました）

「岡山地区大会の報告」

谷口昭二さん

「国際ロータリー会長代理四宮孝郎氏の講演『ロータリーの魅力について』の報告をします。

魅力あるロータリークラブとする為には、提唱しているDEIを推し進め、変えてはいけな中核的価値観と公平性を守りながら、変化に対応して新しいものをありのままに受け入れる受容が必要であるこ

とを提言される。そしてロータリーの魅力は色々な業種の方と知り合え、自身にとって大きな財産となる事、奉仕活動の大小にかかわらず感動を得られる事、一生涯を通じての友人を得ることが出来る素晴らしいクラブです。魅力を再認識して、ロータリーは「いいんな」という気持ちと「感動」を、周りの人に伝えてくださいと提唱された講演に感銘を受けました。

谷川裕美さん

「記念講演『変化を生き残る進化思考』デザインストラテジスト太刀川英輔たちかわえいすけ氏の講演についての報告をします。

「進化思考」～生物の進化と同じく「変異」（偶然）と「適応」（必然）を繰り返すことで、本来誰もが持っている創造性を発揮できるようになりイノベーション（変革、改革、革新）が生まれるという思考法。

太刀川氏は、ダーウィンの「自然選択説」に出会い、創造性は才能ではなく誰もが学ぶことができるものではないか、つまりイノベーションやアイデアを生む何らかの構造、鉄板のパターンに気付き、それらを「進化思考」として体系化した。

イノベーションを起こしやすい組織であるためには、今までの事業に拘らず自由に考える状況を作って、エラーが起こってもやむを得ないというエラーの許容性をもって捉えることが大事である。偶然に対して組織として適応させていくこと、現在において適切な理由で選択がなされていること、つまり現状に合わせ如何に選択のルールを柔軟にしていくかが問われる。その手法・ヒントとして、①発想力の9つのパターン、②観察力の4つの分析「時空観学習」を提唱している。

田村博信さん

岡山大会二日目の6日午後、佐藤芳郎氏をコーディネーターとするトークセッションが行われました。「未来への架け橋をつくろう。次世代が考えるロータリーの奉仕活動」をテーマに、岡山大学ローターアクトクラブ・松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ・岡山南ロータリー地域社会共同隊の3クラブから各2名参加し、各クラブの活動内容や会員増強の方法等について、1時間あまりにわたり報告がありました。

岡大RACは今年64名の新会員があったが、殆どがインスタを見ての入会であり、ボランティアは日常と考え、楽しみながら活動しているとのこと。ただ、歴史があるだけに例会の形骸化が見られ、意義を深める必要があると認識していらっしゃいました。

コーディネーターは、おしゃれで楽しく超私の奉仕でマンネリを脱却し、各クラブの歴史と伝統を維持しながら活性化を図り、ロータリーを育ててほしいとまとめられました。私にとっても意義深いセッションでした。

（担当 磯部紗希）